

西日本大会ベスト16!



経スポ

2年連続の全国大会出場! 関西強豪の証!バドミントン部

2016年8月25日～9月2日、山口県で開催された『西日本学生バドミントン選手権大会』にバドミントン部が出場した。その大会でベスト16になつた結果、2年連続で『全日本学生バドミントン選手権大会』に出場することができた。

8月26日は1回戦と2回戦が行われた。1回戦は愛媛大と対戦。第1シングルズには2年生でエースの千葉が出場した。序盤は動きに硬さがあつたものの、徐々に自分のペースでゲームを進め、1セット目を先取する。2セット目も危なげないプレーで先取り勝利した。2セット目は、山本が出場した。1セット目は相手のミスなどで簡単に先取する。2セット目は中盤まで競るものの、そこから抜け出しきりで勝利した。

第1ダブルスには3年生の小川と1年生の宮本が出場した。1セット目は、二人とも動きに硬さがあつたものの、相手のミスなどで助けられ、このセットを先取する。2セット目は、終盤まで点数の取り合いが続いたが相手に抜け出されてしまい、このセットを落とした。

第2ダブルスには3年生の山田と小川が先取する。2セット目は、自分たちのペースでゲームを展開して2-0で勝利した。1セッタ目は、片岡の自分たちのプレーができず苦しむものの、何とか先取する。2セット目は、自分たちのペースでゲームを展開して2-0で勝利した。1セッタ目は、片岡の自分たちのペースでゲームを展開して2-0で勝利した。1セッタ目は、自分たちから攻めるが相手のレシーブの固さになかなか決まりずミスをしてしまいこのセットを落とす。2セット目は、逆に自分たちが守りこぶことが多くなつてしまい0-2で負けてしまった。チームも0-3で敗北した。

結果は全年と同様でベスト16に入り、関西の推薦枠でインカレに



発刊:大阪経済大学
スポーツ・文化振興課

経

V
O
I
C
E

このたび千葉県千葉市で10月14日から行われる全日本学生バドミントン選手権大会に出場できることとなりました。昨年は地元大阪で行われ、1回戦で敗れた立命館大学と対戦でした。今年度は初戦から日頃の練習の成果が発揮でできるよう、また関西に大絶賛です。応援よろしくお願いします!そして、良い報

田島裕司(バドミントン部監督)

日、これからお世話になつている監督、コーチ、OBの方々、大学関係者の方々への感謝の気持ちを忘れず、最後まで頑張りたいと思います。応援よろしくお願いします!そして、良い報

山田夏生(バドミントン部主将)
2年連続で全日本学生バドミントン選手権大会に出場できとてもうれしいです。去年の全国大会はとても悔しい思いをしましたので去年の雪辱を晴らせるよう頑張りたいと思います。山本裕介(バドミントン部主将)

このたび千葉県千葉市で10月14日から行われる全日本学生バドミントン選手権大会に出場できることとなりました。昨年は初戦から日頃の練習の成果が発揮でできるよう、また関西に大絶賛です。応援よろしくお願いします!そして、良い報